

COMUNICADO DE PRENSA



ARCACONTINENTAL

Anuncia Arca Continental (BMV: AC) nuevo nombramiento en Dirección Ejecutiva de Administración y Finanzas

Monterrey, Nuevo León, a 15 de agosto del 2012 - Arca Continental, S.A.B. de C.V. (BMV: AC), la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande en México y América Latina, anunció hoy que después de una destacada y larga trayectoria en la empresa, el Dr. Adrián Wong Boren, Director Ejecutivo de Administración y Finanzas, ha optado por tomar su plan de jubilación a partir del 1 de octubre del 2012.

A partir de esa fecha, el Ing. Emilio Marcos Charur fungirá como Director Ejecutivo de Administración y Finanzas.

El Ing. Marcos Charur, graduado de la Universidad de Illinois, ocupa la Dirección de Operaciones de Bebidas en México y anteriormente dirigió la División de Negocios Complementarios.

Adicionalmente estuvo a cargo de la Tesorería Corporativa de Arca Continental y desempeño diversas funciones en el área de Administración y Finanzas de la organización.

Sobre Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas no alcohólicas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company. Arca Continental se formó en el año 2011 mediante la integración de Embotelladoras Arca y Grupo Continental y se constituyó en el segundo embotellador de Coca-Cola más grande de América Latina y uno de los más importantes en el mundo. La empresa, basada en Monterrey atiende a una población de más de 53 millones en la región norte y occidente de la República Mexicana, así como Ecuador y en la región norte de Argentina. Arca Continental también produce y distribuye botanas saladas bajo la marca Bokados.

Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com